

函館水道創設130周年記念事業について

ア 実施の背景

函館の水道は、明治22年（1889年）横浜に次ぐ日本で2番目の近代水道として誕生し、創設から今年で130周年となります。

また、11月には公益社団法人日本水道協会の全国会議が函館で開催され、全国から注目を集めることとなります。

これらのことにより、函館の水道は今年大きな節目を迎えることから、これを契機として、函館の水道について、市民の皆様に理解や関心を深めてもらうとともに、水の大切さやおいしさをPRしたいと考えております。

イ 実施内容

- ① ステッカー作成（5月～）
ロゴマーク入りのステッカーを公用車へ貼付け
- ② 電車ラッピングの実施（7月～11月）
水道をイメージしたラッピングの電車
- ③ ペットボトル水の配布
ペットボトル水を製造し、施設見学者や全国会議で配布
- ④ 全国会議への学生招待
高専の学生や工業高校の生徒を全国会議へ招待
- ⑤ 企業局だよりの特集記事
水道に関する特集記事の掲載
- ⑥ 親子水道教室・職業体験会の開催（8月）
施設見学や水質測定、配管組み立て体験などを実施
- ⑦ フォトコンテストの開催
水道を題材としたフォトコンテスト
募集期間：4月～6月
展示：8月
- ⑧ 工事現場見学会の開催
高専の学生や工業高校の生徒の工事現場見学